
 

Cercle Saint Nicolas 

PV Réunion du comité 27.10.2024 

 

 

Etaient présents : Mathieu et Lola POULAIN, Vesna VUKOVIC, Catherine KOENIG, Ewan PRADINES, 

Romain FOUQUET, Jean-Christophe, Régine WALTER, Fabien PRADINES. 

 

Excusés : Thierry BOUQUET, Kylian POULAIN, Philippe JEHEL, Emma FASSLER, René HOFFMANN, Léa 

VALENTIN, Léa MARCHAL. 

 

Non excusé :  

 

Ordre du jour : 

1. Approbation de PV : réunion de comité du 08.09.2024 

2. Etat des comptes par le trésorier 

3. Section basket 

4. Section théâtre 

5. Organisation de la fête de Noël 

6. Création de l’espace convivial 

7. Date de la prochaine réunion du comité 

8. Divers 

 
 

1. Approbation du PV de la dernière réunion du comité 

Le PV a été approuvé à l’unanimité. 

 

 

2. Etat des comptes par le trésorier 

Sur le compte courant  + 3867,98 € 

Livret bleu    + 9155,84 € 

 

Paiements récents : 

- amande à la FFB 500€ + 75€ 

- versement 1er acompte à la FFBB 2574€ 

 

 

3. Section basket 

 

- Effectifs : 

Très bons effectifs cette année notamment au niveau des jeunes, grâce aux OBE :25 poussins → 6 ont 

basculé au micro-basket et 5 chez les benjamins. Nous pourrions former deux équipes de poussins, mais 

ce n’est pas possible faute de coachs. Les nouvelles demandes d’adhésion dans ce groupe seront 

refusées ou basculées selon l’âge vers le micro-basket. 

 

- Magic basket jeunes en 2025 : ce projet permettrait de recruter davantage de jeunes pour les autres 

sections. 

 

- Animation aux Tournesols : Mathieu a été contacté et va réaliser 4 animations avec les adultes en 

situation de handicap. 

 

- Prévention en cas d’incident lors d’un match (suite à la rencontre avec les minimes garçons contre 

BARR) : 

Questionnement autour de l’installation de caméras de surveillance pour filmer les matchs et pouvoir 



 

justifier en cas de problème. 

 

- Sponsor pour des nouveaux jeux maillots : 

o France parebrise pour les benjamins 

o Le bœuf rouge + JCV pour les U15 filles 

o Négociation en cours avec Intermarché 

o Devis en cours (196€) pour les polos bleus pour les nouveaux membres du comité 

 

- Subvention CeA 

Elle était à faire avant novembre. Mathieu n’a pas eu de réponse de la part des coachs → aucune demande 

n’a été formalisée.  

Acquisition de nouveaux ballons : Mathieu a fourni 5 types de ballons pour essai aux coachs, aucun ne 

convenait. 

Le remplacement des paniers et du panneau chrono sont en principe à la charge de la mairie.  

Proposition pour le remplacement des panneaux : solliciter la subvention de la CeA et le complément de 

la mairie. → Mathieu va recontacter la CeA et la Mairie. 

 

 

4. Section théâtre 

 

La répétions ont désormais lieu à la Maison des œuvres où le décor est quasiment finalisé. 

La préparation de la pièce avance bien. 

TLVA va venir réaliser un petit reportage pour faire la promo de la pièce, ils viendront lundi 28.10.  

Thierry a trouvé des bruitages en ligne et a sollicité Romain pour les représentations → il va nous 

confirmer en fonction de ses disponibilités selon le programme des matchs.  

Les flyers et affiches sont en cours de distribution, merci à Philippe. 

Anaëlle et Cathy assureront à tour de rôle le maquillage, merci à elles. 

Point sur réservations au 24.10.24 : 207 réservations ont été enregistrées, le samedi 16.11 est complet. 

 

Question pour Mathieu : 

- Qui va réaliser la gestion de la caisse, de l’accueil, de la buvette ? (il faut 4 personnes : 2 à la caisse 

+ 2 pour placer les gens _ puis 4 pour gestion buvette) 

- Thierry propose de solliciter les jeunes → les minimes filles + garçons le samedi soir + dimanche 

(selon les matchs) et les séniors filles le vendredi (car elles n’ont pas d’entrainement ni de match). 

Le problème est de libérer Mathieu, car lors des matchs il faut du monde pour la table, 2 arbitres, 

etc.. J-C pourrait se rendre dispo le vendredi soir.  

- Besoin de livrer le frigo dans la 1ère semaine de représentation (s’arranger avec Thierry pour le faire 

lors d’une répétition). 

 

Le théâtre va devenir intercommunal, ce qui nous permettra peut-être d’y accéder à moindre frais. 

 

 

5. Organisation de la fête de Noël 

 

- Relancer mairie SMAM pour valider date ! (fait le 31.10.24) 

- Lieu : Val expo 

- Date : 14.12.2024 

- Cadeau pour les licenciés : 

▪ Devis pour 70 sweet-shirts à capuche  

• 2030 € chez ES Sport (David) couleur bleu marine (logo CSN + sponsors, 

mais pas les prénoms) 

• 1500€ chez sport 2000 (délai de 3 semaines) → Valider chez SPORT 2000 

qui est moins cher. 

▪ Taille S à XL (un lot sera prêté pour réaliser des essayages) 



 

▪ Pour les plus jeunes : les sweet-shirts ne seront pas adaptés en terme de taille (pas de taille 

enfant possible). Nous optons pour l’achat de 23 ballons de basket (5€ / pièce chez 

Décathlon) → Mathieu va les commander sur internet.  

▪ Pour les coachs : 9 polos bleus floqués « coach » dans le dos (Sport 2000) : Corine, Cyril, 

Fabien, Mathieu, Léa, J-C, Eric, Killian, Ewan. 

▪ Les ballons seront financés par le club et des sponsors seront sollicités pour le financement 

des sweet-shirts et polos. (Sponsors : Garage du Val d’Argent, meuble Bormann, VA…) 

- Repas : le menu reste à définir 

- Les invitations : seront envoyées prochainement 

 

 

6. Groupe espace convivial 

JC Ewan Romain Mathieu se sont rencontrés le 26.10.24. 

Ils proposent de faire le maximum de ce qui est réalisable par nous-même (placo, tirer les câbles…). 

Rétroplanning :  

- Novembre : débarrasser le matériel 

- Janvier : début des travaux 

Il y aura probablement besoin que le club avance un acompte de l’ordre de 2000 € environ. 

 
 

7. Divers  

 

 

AG 2025 : 

La date du 24/05/25 est confirmée, réservation faite auprès de la mairie de SCAM 

 

Kakémono : 

Projet d’acquisition d’un kakémono sur lequel sera imprimé les règles de respect. 

Devis en attente chez David. 

Nouveauté : mise en place d’un responsable fairplay, vient en appui au responsable de salle. Il s’annonce 

à la porte lors de l’accueil → prévoir 2 chasubles « responsables de salle » et « responsable fairplay ». 

 

 Harlem Glob Trotters 

Ils viennent à Strasbourg au Rhénus en mars 2025. Possibilité d’assister à leur entrainement 1h avant le 

match. Très ludique, les Harlem Glob Trotters pratiquent un basquet qui relève davantage du spectacle, 

tout en étant très technique. Ce serait une belle sortie à organiser pour nos jeunes. 

 

 

8. Date de la prochaine réunion du comité 

 

Le 08/12/2024 à 10h, lieu à confirmer (une demande sera faite pour le club-house). 

 

 

   La Secrétaire, Le Président, 

    Régine WALTER Mathieu POULAIN 

 

 

 

 

 


